

Odd Fellows feierten 50-jähriges Jubiläum



Im Frühjahr 2023 fand der erste Teil der Jubiläumsfeierlichkeiten statt. Mit dem legendären blauen Pfeil unternahmen wir die Jubiläumsfahrt, zusammen mit Menschen, welche sich eine solche Extrafahrt nicht leisten könnten. Das grosse Jubiläumsfest fand am 11. November 2023 in einem festlichen Rahmen im Grand Hotel Victoria Jungfrau statt.



Zufriedene Gesichter nach der Gästeloge bei Raymond Zürcher, Adrian Zurbuchen, Arnold Seiler, Geri Fischer, Ruedi Bachmann, Hans-Jörg Dällenbach

Am Nachmittag luden die Odd Fellows zu einer sogenannten «Gästeloge» im Saal «Orangerie». In der Gästeloge wurde das Ritual, wie es die Odd Fellows alle zwei Wochen pflegen, für Gäste und Mitglieder der Unspunnen-Loge etwas ausführlicher erläutert und die Werte und die Rollen der verschiedenen Beamten (in einem Verein wären dies die Vorstandsmitglieder) ebenfalls erklärt.

Die Pianistin Maria Rosolemos umrahmte die Gästeloge musikalisch. Sie beeindruckte die Anwesenden mit ihrer Verknüpfung von der Volksmusik von Adolf Stähli mit klassischer Musik. Gemeinsam mit verschiedenen Repräsentanten der Odd Fellows wurde die Gästeloge zu einem sehr würdigen und informativen Anlass. Nicht nur wurden die Anwesenden anschaulich durch die Geschichte der Unspunnen-Loge geführt, wir schauten auch in die Zukunft. Dies mit den

zurzeit aktiv in der Logenleitung involvierten jüngeren Mitgliedern und dem Zitat von Cicero: «Fang nie an aufzuhören, hör nie auf anzufangen.»

Die Anwesenden bekamen einen guten Eindruck vom Logenleben und den Werten, die den Odd Fellows wichtig sind. Beim anschliessenden Apéro konnten Kontakte gepflegt und neue geknüpft werden.

Ein wahrlich zauberhafter Abend folgte im wunderschönen Salle de Versailles. Der Moderator führte mit Witz und Charme durch den Abend, die Gäste erfreuten sich ob der vorzüglichen Bewirtung und des feinen Essens und der im wahrsten Sinne des Wortes bezaubernden Show von «Siderato», der Teile der Symbole und Werte der Odd Fellows mit seiner Zauberei präsentierte. Musikalisch wurde der Abend von Schülern der Musikschule Oberland Ost



Gutgelaunte Gäste beim Apéro



Die Wendelsee Örgeler ernteten viel Applaus am Jubiläumsabend

umrahmt. Mit dieser verbindet die Unspunnenloge Nr. 29 eine längere Geschichte mit von ihr ausgerichteten Musikpreisen und finanziellem Engagement der Odd Fellows zugunsten der Musikschule.

Die Odd Fellows freuten sich ob dem gelungenen Fest. Ein solches Fest zeugt von einem aktiven Logenleben, denn es braucht Menschen, die sich engagieren, Menschen, die die humanistischen Werte der Odd Fellows leben. Werte, die nicht nur benannt, sondern auch gelebt werden.

Ein weiteres Jubiläum steht schon an. Im Jahr 2024 feiern die Odd Fellows schweizweit das 150-jährige Bestehen des Ordens in der Schweiz. Alle Logen der Schweiz öffnen am Samstag, 27. April 2024, ihre Türen und geben allen Interessierten Gelegenheit, sich selbst einen Eindruck vom Logenleben zu verschaffen.